CVP/JCVP Kriens

Kriens, 04.09.2008

Herr Einwohnerratspräsident Bruno Bienz Talackerhalde 19 6010 Kriens

Postulat

Sichere Veloverbindungen

Kleinfeld / dudpol

Mit der Freizeitanlage Kleinfeld und dem neuen Kulturzentrum Südpol bestehen bzw. entstehen Anlagen, die täglich und gerade auch von Kindern und Jugendlichen bis in die späten und damit dunklen Abendstunden frequentiert werden. Dabei hat das Velo eine zentrale und begrüssenswerte Funktion. Es ist im Sinne der Gesundheit der jungen Menschen, der Umwelt und der bereits motorisierten Strassenteilnehmer, wenn diese Anlagen vor allem per Velo besucht werden, statt dass sie zu diesen Zielen chauffiert werden.

Allerdings ist das Kleinfeld nur unzulänglich sicher erreichbar. Es besteht kein durchgehender Veloweg und gerade die Jugendlichen kämpfen sich via Umwegen, Trottoirs und über die Horwerstrasse zu den Sportplätzen und zum Freibad.

Der Südpol ist zwar für Velofahrer aus Luzern gut erschlossen, hingegen für Krienser scheint er im velofahrerischen Niemandsland zu liegen. Weder via Arsenalstrasse noch aus Richtung Kupferhammer besteht eine sichere Verbindung.

Wir fordern den Gemeinderat auf die notwendigen Massnahmen für die Planung und Erstellung von velosicheren Verbindungen für die beiden Freizeitanlagen zu prüfen.

M. Markarher 1. Justice
U. Keille Herber Carpenan
R. Hancer-Roos David Plates